

Parroquia San José

p. Kenneth Hoesing, Sacerdote residente / p. Craig Clinch, Administrador parroquia

23 NOVIEMBRE 2025

JESUCRISTO, REY DEL UNIVERSO

Dirección de envío PO Box 70 Harvard, NE 68944	dirección de la calle 611 N. Kearney Ave. Harvard, NE 68944	teléfono de la rectoría 402-772-3511
sitio web parroquial: https://www.st-joseph-harvard.com/		
correo electrónico: st.joseph.cc.hrvrd.ne@gmail.com		

Misas y liturgias de esta semana

FECHA	DÍA	HORA	INTENCIÓNES	SANTA / FIESTA
24 nov	L	7:30 am		San Andrés Dung-Lac, presbítero, y compañeros, mártires
25 nov	M	7:30 am	intención especial	
26 nov	X	8:30 am	Art & Jeanann Verde 70 th Wedding Anniversary	
27 nov	J			
28 nov	V			
29 nov	S			
30 nov	D	9:00 am	+Sara Randall Abers	Primer domingo de Adviento
	D	11:30 am	la gente de la parroquia	

Confesiones: media hora antes de las misas dominicales

Nuestra ofrenda a Dios la semana pasada	\$423.00
-----------------------------------------	----------

NUESTRO SEÑOR
JESUCRISTO,
REY DEL UNIVERSO

◆ Noviembre – Intenciones de la Misa del Día de los Fieles Difuntos: Si desea que se ofrezca una Misa por sus seres queridos fallecidos, tome un sobre, etiquételo como “Intención para la Misa del Día de los Fieles Difuntos” y depositelo en la colecta. Aún están a tiempo de hacer sus donaciones. La cantidad sugerida es de \$10.00. Asegúrense de incluir los nombres de aquellos a quienes desean recordar.

◆ Libro de la Memoria: Se colocará un libro de la memoria en el vestíbulo de la iglesia para que los fieles difuntos sean recordados durante el mes de noviembre y a lo largo del año. Si lo desea, puede escribir los nombres de los difuntos y las fechas de su fallecimiento.

◆ Seminaria de la Semana: El seminarista de la semana es Jonathan Reeb. Es feligrés de la parroquia del Santísimo Sacramento en Lincoln. Ingresó al seminario el año pasado. Sus padres son Michael y Jessica Reeb. Asiste al Seminario de San Gregorio Magno en Seward. Por favor, oren por él y por todos nuestros seminaristas.

◆ Intención de oración del Santo Padre para noviembre: Por la prevención del suicidio: Oremos para que quienes luchan contra pensamientos suicidas encuentren el apoyo, el cuidado y el amor que necesitan en su comunidad, y se abran a la belleza de la vida.

Noticias parroquiales y próximos eventos

◆ Papa León XIV – Sexto mes de pontificado: El Papa León XIV (nacido

Papa León XIV

Robert Francis Prevost en Chicago el 14 de septiembre de 1955) acaba de cumplir sus primeros seis meses como Papa de la Iglesia Católica mundial. Fue elegido Papa el jueves 8 de mayo, el segundo día del cónclave papal, en la cuarta votación. Recemos por él, ya que se encuentra en los primeros meses de su pontificado, y no es una tarea fácil para nadie.



Jesucristo, Rey del Universo

¡Feliz Solemnidad de Jesucristo, Rey del Universo! Este es el último domingo del año litúrgico, lo que significa que nos centramos en las cosas finales y gloriosas que están por venir. También significa que el próximo domingo es ya el Primer Domingo de Adviento.

Cuando decimos que Jesús es rey, queremos decir varias cosas. Primero, Él es nuestro Pastor. Como nuestro Pastor, desea guiarnos personalmente como lo haría un padre amoroso. Quiere entrar en nuestras vidas de una manera personal, íntima y afectuosa, sin imponerse nunca, sino ofreciéndose siempre como nuestro guía. La dificultad radica en que nos resulta muy fácil rechazar este tipo de reinado. Como Rey, Jesús desea guiar cada aspecto de nuestras vidas y guiarnos en todo. Desea convertirse en el gobernante y monarca absoluto de nuestras almas. Quiere que recurramos a Él para todo y que dependamos de Él siempre. Pero no nos impondrá este tipo de reinado. Debemos aceptarlo libremente y sin reservas. Jesús solo gobernará nuestras vidas si nos entregamos libremente a Él. Sin embargo, cuando eso sucede, ¡Su Reino comienza a establecerse dentro de nosotros! Y a través de nosotros en el mundo.

Además, Jesús desea que Su Reino comience a establecerse en nuestro mundo. Primero, esto sucede cuando nos convertimos en Sus ovejas y, por lo tanto, nos convertimos en Sus instrumentos para ayudar a convertir el mundo. Sin embargo, como Rey, también nos llama a establecer Su Reinado asegurando que Su verdad y Su ley sean respetadas en la sociedad civil. Es la autoridad de Cristo como Rey la que nos da la autoridad y el deber como cristianos de hacer todo lo posible para luchar contra las injusticias civiles y lograr el respeto por cada persona humana. Toda ley civil, en última instancia, deriva su autoridad solo de Cristo, ya que Él es el único Rey Universal.

Pero muchos no lo reconocen como Rey, ¿qué pasa con ellos? ¿Debemos "imponer" la ley de Dios a quienes no creen? La respuesta es sí y no. Primero, hay algunas cosas que no podemos imponer. Por ejemplo, no podemos obligar a la gente a ir a Misa todos los domingos. Esto obstaculizaría la libertad de acceso a este precioso don. Sabemos que Jesús nos lo exige para el bien de nuestras almas, pero aun así debe ser aceptado libremente. Sin embargo, hay algunas cosas que sí debemos "imponer" a los demás. La protección de los no nacidos, los pobres y los vulnerables debe ser "garantizada". La libertad de conciencia debe estar consagrada en nuestras leyes. La libertad de practicar nuestra fe abiertamente (libertad religiosa) dentro de cualquier institución también debe ser "garantizada". Y hay muchas otras cosas que podríamos enumerar aquí. Lo importante es señalar que, al final de los tiempos, Jesús regresará a la Tierra en toda su gloria y entonces establecerá su Reino permanente e infinito. En ese momento, todas las personas verán a Dios tal como es. Y su ley se unificará con la ley civil. Toda rodilla se doblará ante el gran Rey, y todos conocerán la verdad. En ese momento, reinará la verdadera justicia y todo mal será corregido. ¡Qué día tan glorioso será ese!

Reflexiona hoy sobre tu propia aceptación de Cristo como Rey. ¿Él gobierna verdaderamente tu vida en todos sus aspectos? ¿Le permites tener control total sobre tu vida? Cuando esto se hace libre y completamente, el Reino de Dios se establece en tu vida. ¡Deja que Él reine para que seas transformado y, a través de ti, otros puedan llegar a conocerlo como Señor de todo!

Señor, Tú eres el Rey soberano del Universo. Tú eres Señor de todo. Ven y reina en mi vida y haz de mi alma tu santa morada. Señor, ven y transforma nuestro mundo y haz de él un lugar de verdadera paz y justicia. ¡Venga tu Reino! Jesús, confío en Ti.